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《中国烟草科学》第一届理事会第三次会议在海南三亚召开 
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    《中国烟草科学》第一届理事会第三次会议于2009年12月2~4日在海南省三亚市召开。中国烟草总公司青州烟草研究所副所长、研究

员张忠锋，中国烟草总公司青州烟草研究所原所长、《中国烟草科学》名誉主编苏德成，安徽皖南烟叶有限责任公司副经理王大洲，四

川省烟草公司凉山州公司副经理邢小军，山东日照烟草有限公司总农艺师薛彦航，山东潍坊烟草有限公司总农艺师周建，青州烟草研究

所信息中心主任张久权以及来自湖南、云南、福建、贵州等理事单位的领导和专家20多人参加了会议。  

    会上张忠锋副所长致欢迎词，苏德成名誉主编作了《中国烟草科学》期刊发展报告的讲话，张久权主任代表《中国烟草科学》编辑

部作了“2008年度工作进展及今后设想”的工作汇报，徐秋萍副研究员受理事会委托作了《中国烟草科学》第一届理事会2009年度财务

工作报告。会上介绍了《中国烟草科学》刊物的办刊宗旨、期刊定位、栏目设置以及被数据库收录和影响因子等情况；又从提高期刊质

量、期刊标准化和规范化建设、编辑人员素质、期刊在线系统和积极为理事单位服务等方面所开展的工作进行了总结汇报；提出了《中

国烟草科学》下一步的工作设想和安排；听取并审议了《中国烟草科学》理事会年度财务报告。  

    各理事单位在会上进行了热烈的讨论，大家充分肯定了《中国烟草科学》期刊和理事会所取得的成绩，并就如何办好《中国烟草科

学》期刊和理事会在民主、热烈的气氛中各抒已见。代表们普遍认为，期刊应围绕国家局的重大战略，有针对性地进行选题和组稿。鉴

于目前稿源充足，刊登率只有25%的情况，应该考虑在做好纸质刊物出版的同时，将部分较高质量的稿件以网刊、专刊、增刊等形式出

版。各理事单位应该充分利用《中国烟草科学》理事会这个很好的平台，加强理事单位之间的沟通与协作，共同做大做强。部分代表还

就期刊在线系统增加国内外动态、网站宣传等谈了各自的体会。  

    最后，张忠锋副所长作了总结发言，他指出，一年来《中国烟草科学》理事会工作取得了一定成绩，都是各理事会单位的大力支持

和努力的结果。今后理事会的工作思路是“突出一个中心，加强两项工作，强化三个平台”。就是以服务于行业为中心，服务工作要有

前瞻性、引领性和创新性，抓住亮点和热点；理事会和编辑部的工作要提高层次，围绕行业重点开展宣传报道；通过科技交流、提升科

技水平和展示良好形象三个平台，进一步加强与理事单位的沟通，为理事单位提供更多更好的服务，促进共同发展。
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